

München, den 03.04.2023

## **Antrag**

an den Bezirksausschuss 8 Schwanthalerhöhe für die Sitzung am 18.4.2023

### **Graffiti-Projekt Feuerwache 3**

Wir bitten die Feuerwehr und das Kommunalreferat, die Mauer und ggf. die nach Norden anschließende Fassade der Feuerwache 3 (Heimeranstr. 10) hin zum Lindengarten für ein Street-Art bzw. Graffiti-Projekt zur Verfügung zu stellen.



## **Begründung**

Flächen für Street-Art und Graffiti sind rar. Die Mauer und die anschließende Fassade der Feuerwache 3 (Foto), die stark beschmiert sind, würden sich für solch ein Projekt anbieten. Ggf. sind Schulprojekte der örtlichen Schulen möglich bzw. Graffiti-Aktionen der beiden Jugendzentren. Diese sollte man diesbezüglich ansprechen.

## **Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen:**

Initiative: Sibylle Stöhr

Dr. Michael Czisch, Manuela Diebolder, Daniel Günthör, Anja Kaiser, Florian Kraus  
Michael Schelle, Sarah Seeßlen-Kozumplik

---